

ADN 6630

197642

LA CIUDAD

Poeta Hurón Magma reaparece en Cunco

Tras dos años alejado de Temuco y sumido en el más absoluto silencio, el poeta Hurón Magma reapareció por estos lados para contar que se encuentra transformado en un flamante funcionario en la Municipalidad de Cunco y que desde allí espera retomar la poesía.

Para ello, organizó en conjunto con el Departamento de Cultura de ese municipio una actividad literaria que se realizará a las 20 horas de mañana, con la participación del poeta Guido Eytel y otros escritores y cantores regionales, oportunidad en que Magma mostrará algo de lo creado en el último tiempo.

"La verdad -comentó- es que a raíz del traslado permaneci mucho tiempo desmotivado, además que en Cunco no hay poetas, a excepción de señoras que escriben poesías para que sean leídas por la radio, o el clásico poema de amor de los estudiantes".

"Mi trabajo como funcionario municipal absor-

bió mucho de mi tiempo al principio, pero finalmente decidí que algo tenía que hacer para escapar del tedio".

La muestra literaria de mañana permitirá a Hurón Magma reintegrarse al trabajo de creación de los escritores regionales y preparar nuevas publicaciones, según anunció.



"El traslado me desmotivó al principio", señala el poeta.

El Diario Antel, Temuco, 27.V.1992 p. A10

Poeta Hurón Magma reaparece en Cunco [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta Hurón Magma reaparece en Cunco [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile